
As we move into 2021, I look back over 
the last 9 months with mixed feelings. The 
COVID pandemic thwarted a lot of our 
plans and aspirations for last year’s key 
events and activities. Yet, despite all these 
drawbacks, I believe the spirit of Kagamino 
and its locals have prevailed. Let’s hope 
for a swift resolution to the epidemic this 
year, and an effective return to focusing on 
revitalization of this town. 

　2021年に入り、過去9か月を複雑な思いとさま
ざまな思いで振り返っています。
コロナウイルスの感染拡大は、昨年の主要な

イベントや活動計画、活動願望など多くの妨げとな
りました。それでも、この逆境にもかかわらず、鏡野
と鏡野の地元の人たちの精神は、コロナに打ち勝っ
たと信じています。
　今年はコロナの迅速な収束と、この町の活性化
に期待しましょう。

　みずの郷での勤務もいよいよ終わりに近づいて
きました。本来はたくさんある鏡野町のイベントが
コロナ禍により残念ながらことごとく中止となりま
した。色々なことが制限される中で試行錯誤しつつ、
できること、やってみたいことはできる範囲で挑戦
してみました。当初の思いとは違うことも多々あり、
人生の中でも忘れられない一年となりました。
　2年目はどんなことができるのか？未知の世界に
足を踏み入れるときはいつでも不安と共に楽しい
気持ちになります。長く眠っているフロンティア
スピリットをた
たき起こして
一歩を踏み出
してみようと
思います♪

　私は今、ひらめを使用した新商品の開発をお手
伝いしています。商品開発に携わるのは初めてな
ので、商品開発をしたことのある他県の地域おこし
協力隊にアドバイスをもらいました。類似の商品を
取り寄せて勉強をし、味を変えて食べ比べてみたり、
パッケージデザインを考えたり、試行錯誤しなが
ら商品化を目指しています。新しいお土産として
お店に並べられる
ように頑張ります。
もし商品化したら、
皆さんぜひ食べて
みて下さい！

　豊かな自然と季節の移り変わりを五感で感じな
がら、鏡野町で生活を始めてもうすぐ一年になろう
としています。
車の運転、姫とうがらしの栽培、特産品作りのお手

伝い、こんにゃく作り、牛の肥えだし、陶器づくり．．．
コロナ禍で制限はありましたが、いろいろと体験を
させていただきました。ありがとうございました。
　任期二年目は、昨年町の方々との交流を通して
学んだこと、気づかせていただいたことを足掛かり
にして、もう少し鏡野町と私との距離を縮めていく
努力していきます。作成しようと考えている景色の
ポストカードですが、これはもっと時間をかけて町
を散策し観察しながら具体的な形にしていくつも
りです。そして、引き続き姫とうがらしを育てること
にしています。
　瞬く間にやってきた
コロナ時代ですが、
同じスピードで去って
行ってくれることを願
いつつ、4月からの活動
に励みたいと思ってい
ます。皆様、どうぞよろ
しくお願いいたします。
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